

Segunda ola de calor ocasiona la muerte a 510 personas en España



Foto: Internet.

Madrid 18 jul (RHC) Incendios forestales devastadores y un balance parcial de 510 muertes son a priori las consecuencias de una segunda ola de calor en España, que hoy mantiene elevadas temperaturas.

Sin embargo, la Agencia Estatal de Meteorología confirmó que mañana martes los termómetros recibirán un respiro, aunque la tregua apenas durará 24 horas. Los valores durante nueve días en toda la península se calculan de 39 a 45 grados Celsio y la reducción de mañana martes será apenas de tres a cinco grados menos.

El Instituto de Salud Carlos III, dependiente del Ministerio de Sanidad, informó que del 10 al 16 de julio perdieron la vida 510 personas por causas atribuibles al calor.

De ellas, 321 son mayores de 85 años, 121 tenían entre 75 y 84, y el otro grupo de fallecidos, 44, entre 65 y 74 años de edad.

Esta mañana, el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, visitó las zonas afectadas por los incendios en la localidad de Casas de Miravete, Extremadura.

Sánchez subrayó que la crisis energética derivada de la guerra en Ucrania, no puede desviar “nuestro compromiso con la mitigación y adaptación al cambio climático”.

El jefe del ejecutivo, acompañado por el presidente de la Junta de Extremadura Guillermo Fernández Vara, hizo un llamamiento a las administraciones públicas y partidos para “convertir las políticas medioambientales en políticas de Estado, puesto que trascienden a comunidades autónomas y a legislaturas”.

Sánchez ratificó el compromiso del Gobierno de permanecer plenamente volcado en la extinción de todos los incendios activos y en la recuperación de los territorios afectados. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/293837-segunda-ola-de-calor-ocasiona-la-muerte-a-510-personas-en-espana>



Radio Habana Cuba